

※ 🦟 は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



## 震災復興に役立てて!!

12月12日、鹿屋市シルバー人 材センターの皆さんが、イベント 会場での義援金やバザーなどで得 た収益金93,907円を東北の震災復 興に役立てて欲しいと義援金の寄 付に訪れました。



## 九州経済産業局長表彰を受ける

12月11日、陶芸家の岩田鉄山 氏が、平成25年度伝統的工芸品産 業功労者に対する九州経済産業局 長表彰の受賞報告に訪れました。 同氏は「陶芸を通して地域に貢献 したい」と話されました。



### インドから企業研修

12月5日・6日、インドからの 青年研修生17人が、オキスとフェ スティバロの2社を訪問。加工技 術や地場農産物の商品化へ向けた 農商工連携等について、真剣な眼 差しで学んでいました。



## 田崎小金管バンド金賞受賞

12月17日、第40回記念鹿児島 県アンサンブルコンテストで金賞 を受賞、九州アンサンブルコンテ ストの出場権を獲得した田崎小学 校金管バンドの児童8人と関係者 が報告に訪れました。



# 鹿屋小金管バンド九州大会へ

12月17日、第32回鹿児島県小 学校管楽器演奏会で素晴らしい演 奏をし、九州大会の出場権を獲得 した鹿屋小学校金管バンドの六年 生11人と関係者が報告に訪れまし た。



## サッカーユニフォームを贈呈

12月16日、鹿屋七日会が鹿屋 養護学校の生徒の皆さんヘサッ カーユニフォーム17着を寄贈。選 手は全校生徒の前で試着したユニ フォーム姿を披露しながら、満面 の笑顔を見せていました。



# 日本一に輝く!!

12月19日、鹿屋体育大学女子 バレーボール部の監督・選手が、 第60回秩父宮妃賜杯全日本バレー ボール大学女子選手権大会におい て優勝し、3年ぶり2度目の優勝 報告に訪れました。



#### 紺綬褒章を受章

12月18日、救急車の購入にと 1,500万円を寄附された鹿屋七日 会名誉会長の立元明光氏が、公益 のために私財を寄付した人に授与 される紺綬褒章を受章され、その 伝達式が行われました。



## 鹿屋八日会が10万円を寄付

12月17日、県建設業協会鹿屋 支部「鹿屋八日会」の松下重夫さ んが、会員が集めた募金10万円を 持って訪れました。頂いた募金は 県の共同募金を通して社会福祉に 役立てられます。